

20.07.2006 - 17:10 Uhr

Chimie/Pharma - Forte progression des exportations: Commerce extérieur au 1er semestre 2006

Zurich (ots) -

- Indication: Le communiqué de presse complet incl. tableaux peut être téléchargé en format pdf sous:
<http://www.presseportal.ch/fr/story.htx?firmaid=100005119> -

Au 1er semestre de 2006, les exportations de l'industrie chimique et pharmaceutique suisse ont connu à nouveau une vigoureuse progression par rapport à la même période de l'année précédente, soit de 13,6%, pour totaliser 31,6 milliards CHF. Elles ont ainsi couvert 35,3% de l'ensemble des exportations de la Suisse (2005: 34,8%). Sur la même période, les importations ont aussi enregistré une progression appréciable de 10%. L'excédent exportateur de la branche chimique et pharmaceutique a augmenté de 18,7% (à 13,7 milliards CHF).

Exportations par groupes de produits

Le succès des ventes extérieures de l'industrie chimique et pharmaceutique enregistré ces dernières années n'a pu se renouveler qu'à la faveur de la vigoureuse croissance des produits pharmaceutiques et de diagnostic. Sur la première moitié de l'année en cours, les exportations de ces secteurs ont à nouveau progressé de 16,4%, pour atteindre 23,3 milliards de CHF, ou 73,9% des exportations totales de la branche. Les ventes à l'étranger des autres secteurs ont aussi connu une évolution réjouissante, en particulier celles des substances odoriférantes et aromatiques (+15,9%), et des vernis et colorants (+19%). Seules celles des exportations de produits parasitocides ont subi un sensible recul (-20,8%) (Voir tableau en format pdf).

Exportations par régions

La progression des exportations a été inférieure à la moyenne vers l'UE-15 (+9,7%), et un peu supérieure à cette moyenne à destination des pays de l'UE (+15,7%), mais toujours nettement moins forte que celles de nos ventes à l'Asie (+22,3%) et à l'Amérique du Nord (+18,8%). Au total, cependant, l'UE reste de loin notre principal débouché, avec 21,2 milliards CHF, qui correspondent à 67,1% de la totalité des exportations de la branche. L'Allemagne est notre principal client (+13,9%; part à l'ensemble: 14,6%), suivie des Etats-Unis (+22,0%; 10,6%) et de l'Italie (+4,4%; 10,1%). Les exportations vers la Chine et l'Inde sont restées relativement modestes, à respectivement 361 et 255 millions CHF. En revanche, elles ont bien augmenté vers le Japon, à 1'348 millions (+18,2%) et fait un bon de plus de 100% à destination de la Russie (469 millions). (Voir tableau en format pdf)

Importations

Les importations de l'industrie chimique et pharmaceutique suisse ont totalisé 17,8 milliards CHF. Quelque 84,5% de ces achats (15,1 milliards) ont été effectués dans l'Union européenne. Notre principal fournisseur européen demeure l'Allemagne (25%), suivi de loin par l'Italie (13%), l'Irlande (11,6%), et la France (9,8%). La part de l'Amérique du nord a légèrement progressé (9,8%) et celle de l'Asie est restée à peu près stable (4,6%).

Contact:

Société Suisse des Industries Chimiques
Paul Göldi

Tél. +41/1/368 1760
E-Mail: paul.goeldi@sgci.ch
Internet: <http://www.sgci.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005119/100513145> abgerufen werden.